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Bastia Umbra I cittadini sul progetto di ammodernamento 

Piace il centro da rinnovare
 
Senza dimenticareperò l'areafuori le mura
 

BASTIA UMBRA - Il reslyling va 
bene, masefatto concriterio, seno 
zasperpero di denaro pubblico e 
con un'idea complessiva ben defì
nita, Piace aicittadini l'ideadirivi
talizzare il centro storico perfarne 
unluogo piacevole diincontri. Gli 
interventi sono benvisti, seinqua
drati in una strategia completa 
Questo ciòchepensano i bastioli, 
residenti maanche commercianti 
e liberi professionisti, dell'annun
ciata riqualilicazione del centro 
storico, cheprevede la ripevimen
ìazione della piazza dopo pochi an
nidall'ultima volta. "Conosco po· 
co il progetto", commenta Rossa
na Mammoli, docente e residente 
nelcomune, "tutti sono belli sulla 
carla. Lidea è ottima, ma sono 
quindici anni chesiparla divalo
rizzazione del centro storico. 
Quand'e che il futuro diventerà 
presente?". Pietro Caimmi, segreta
rioIdvdiBastia, dice noai lavori 
a macchia di leopardo; "se si av
viasse la sola pavimentazione, 
quando domani iprivati provvede
ranno ai lavori della facciata, essa 
subirà una devastazione inevitabi
le con aggravi a carico deicittadi
ni e delbilancio. Il Comune, poi, 
dovrebbe fare richiesta al ministe
rodei fondi per i programmi di 
recupero urbano". "E'positivo che 
cilavorino", dice Marcello Miglio 
si,il direttore diTef cherisiede da 
anni a Bastia "cercando, se sarà 
possibile, di restituire alcentro un 
minimo del suo passato storico e 
architettonico, depauperato da 
molti anni. NOIl saràsemplice ri
mediare ai danni; va recuperata 
non solo la piazza, ma anche le 
zone dimesse appena fuori le mu
ra, ridando dignità evalore aquel
la che era una 'insula romana" 

Andrea Alessandretti 

Valeria Pierini 

Le bariste del bar Capezzali 

Ma i problemi non si limitano alla 
sola estetica, come fa notare Luca 
Babarelli, odontoiatra chepratica 
nella zona: "Ilrimodernamento va 
fatto concriterio. Non importa la 

Un altro sabato notte
 
di atti vandalici
 

GUALDO TADINO· Ancora un 
sabato notte all'insegna degli ec
cessi edeidannivandalici, Quel· 
loappena trascorso sideve anno
tare come l'ennesimo fine setti
mana incuiisolitiesaltati hanno 
datosfogo ai loropeggiori istinti 
riversandoli compiendo altivan
dalici che hanno interessato la 
centralissima piazza Martiri del
la Libertà e la vicina piazza So 
prammuro. Ancora unavolta bi
sogna registrare unaserie didan
nia proprietà pubbliche e priva

ospitano gliornamenti della pìaz
za. Questo per quanto riguarda 
le aree pubbliche. 
Mapare che i vandali abbiano 
provato a forzare anche il porto
ne di ingresso di un'abitazione 
privata chesi trova in piazza 50
prammuro. Certo i lavori delcen
tro storico hanno facilitato l'ope
radei vandali. 
Infatti quelli che interessano 
piazza Martiri hanno. di fatto, 
isolato piazza Soprammuro, rag
giungibile orasolo apiedie quìn

le. Preso di mira ------- ---- - di più difficile da 
perl'ennesima vol- 1i.»hh· t,' controllare. Que
lal'ascensore pub- eyy'tS f, stoha fatto si che, 
blico che collega • t' a tardaora, lapiaz
piazza Beato Ange- tgno t zasiarimasta com
loapiazza Sopram- G ldo pleìamente a di-
muro. Proprio nel a un sposizione deivan
punto dianivover- ",,_ ~ • dalichebanno po
so il centro stori- ~""tnO tuteagire ìndistur
co. Qui i vandali 
sono entrati in azione contro le 
grandi vetrate che proteggono 
l'uscita dell'ascensore, scardi
nandone unadallapropria sede 
e distruggendone un'altra. 
Inpiazza Martiri invece a fare le 
spese delraidnotturno il cantìe
re dei lavori per il rifacimento 
della piazza. In questo caso sono 
state presedi mirale protezioni 
metalliche chedelimitano il can
tiere, rovesciate e danneggiate. 
Interessate l'intera area della 
centrale piazza, 
Inpiazza Soprammuro invece so-
DOstati nuovamente flM.SCiati e 
diIItaePi i ~ delM"

batì. Il fatto, pur
troppo nonnuovo perché episo
di analoghi sonoaccaduti anche 
nelrecente passato, desta preoc
cupazione tra gliabitanti, ma è 
anche un segnale di degrado. 
Coni lavori in atto, dovrebbero 
essere messi in funzione in zona 
delle telecamere per la serve
glìanza anche notturna, undeter
rentefinalizzato adindividuare i 
responsabili di questi gesti in
qualificabili. 
Resta la speranza che le forze 
dell'ordine, cui gliepisodi sono 
stati nuovamente denunciati, rie
scano inqualche maniera amd· 
tere fiDt • quem sa:m:-dt 

merciali, per rivitalizzare il cen

tro. Edifici epavimentazioni daso

li nonservono".
 
"Personalmente e inqualità diar

chitetto conosco il progetlista Fal

cinelli" dichiara Elisabetta Fran

chi "e nestimo lacapacità profes

sionale; sono convinta chelascel


Elisabetta Franchi Monica Capolungo 

Pietro Caimmi Luca Babarelli 

Marcello Mìgliosi Rossana Mammoli 

pavimenlazione, macome lagenie "Il risultato estetico', spiega dal 
vive e frequenla la piazza. Ad bancone delbarCapezzali Isabel
esempio, potrebbero crearsi pro laSilvestri, "non basta. Manca un 
blemi peri parcheggi, inunazona maggior coinvolgimento della gen· 
cheè a vocazione commerciale". te,soprattutto degli operatori com

tadelteam chelavorerà alprogeì
to garantirà un risultato estetica
mente valido efunzionale", Sipar
te quindi dall'approvazione delle 
scelte per proporre qualcosa di 
più: •Mi auguro chealla riqualifi
cazìone architettonica siaccompa
gnilavslorizzezìone degli ambien 
ti cheverranno creati" commenta 
Valeria Pìerini, "igiovani diBastia 
Umbra sono tanti e attivi social
mente; spesso organizzo eventi di 
promozione culturale nel territo
rio e mi piacerebbe avvalemi del 
centro storico rimesso a nuovo". 
Della stessa opinione èMonica Ca
poluogo "CiSOflO miliardi dirisor
seancora davalorizzare e farmatu
rare, I'attenzione che l'ammini
strazione pone nei confronti del 
sociale è già buona; spero chela 
ripavimentazione sia utile a recu
perare anche la vitachesì svolge 
nei vicoli, spesso rimasti un po' 
nell'ombra" E riguardo alle pole
miche sui parcheggi a rischio di 
via Veneto? 'Capisco le esigenze 
deicommercianti" commenta An
dreaAlessandretti "ma credo che 
leattività siano comunque ampia
mente servite danumerose aree di 
sosta. Ritengo più che buona 
l'idea dicreare una pista dicircola
zione riservata a pedoni e ciclisLi; 
anzi, sipotrebbe anche pensare di 
chiudere lapiazza altmffico, alme
nodurante i fme settimana" 

Valentina Antonelli 
AlbertaGattucci 
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Studenti 
a Marsciano 

Festa 
conclusiva 
alla media 
"Moneta" 

MARSCIANO - Domani .la 
media "Moneta" ospiterà la 
festa conclusiva del progetto 
psìcopedagogìeo "Una scuo
la per amare", ideato dallo 
"psicologo della strada" Ste
fano Pieri e promosso dal
l'Ambito territoriale numero 
4. Ilprogetto chehacoinvol
togli studenti della terza Bè 
stato ideato per intervenire 
in modo preventivo suidisa
gichepossono nascere all'in
temodella sfera emotivo- ai
felliva dibambini efanciulli, 
lavorando sulle dinamiche di 
gruppo pervalorizzare lamo
tivazione all'apprendimento. 
Il positivo andamento della
voro svolto daPieri edaisuoi 
collaboratori a Marsciano è 
stato possibile anche grazie 
all'impegno dell'insegnante 
Cinzia Ragni, referente della 
classe peril progetto. Duran
te la festa Pieri canterà ac
compagnato dagli Psycbo 
(Edoardo Lombardozzì alle 
chitarre evoce, Lamberto Biz
zarri al basso, Alessandro 
Graziani alla batteria e Vieri 
Venturi alle tastiere e vocel le 
suecanzoni, cheparlano so-
prattutto delgrave problema 
della dipendenza affettiva [ 
momento culminantela pre· 
sentazione della canzone 
scritta dagli alunni e musica
ta dal chitarrista degli 
Psycbo. Sarà inoltre proietta
to un cortometraggio ideato 
dagli alunni eMello dalfilm
maker Maurizio Anlonini 
cheracconta perimmagini la 
storia narrata nella canzone. 

Alvaro Angeleri 

Umbertide Si sta concludendo il primo anno di esperienza 

Corsi serali per adulti e lavoratori
 
UMBERTIDE - All'Istituto supe
riore "Leonardo daVinci" diUm
bertide sistaconcludendo il pri
moanno di esperienza dei corsi 
serali per adulti e lavoratori, ini
ziato loscorso settembre. l risulta
ti sono molto positivi, sia per il 
numero elevato di iscritti cheper 
i risultati diprofitto ottenuti dagli 
sìudenti-adulti. Molti dilorocon
seguiranno il diploma di qualifi
ca di operatore della gestione 
aziendale, recuperando in un so
loanno percorsi di studi interrot 
li pernecessità di lavoro o perso 
nali. Altri alunni proseguiranno 
nella classe quarta e quinta per 
concludere il corso quinquenna
lefino all'esame di Stato checon
sentirà loro di ottenere laqualifi
caditecnico della gestione azien
dalee l'accesso a tuttele facoltà 
universitarie. Sono già 28 glislu
denti iscritti per la classe terza 
dell'anno scolastico 2007/08. "E' 
un'esigenza formativa cheerner
gedal nostro territorio afferma 
la preside dell'istituto, Franca 
Burzigotti - e in particolare dal 
comune di Umbertide, da dove, 
infatti, provìene la quasi totalità 
dei nostri studenti-adulti. J corsi 
serali, che permettono il rientro 
in formazione di coloro che per 
varie motivazioni hanno interrot
to glistudi, erano attesi damolto 
tempo nella nostra città e questo 
testimonia il consistente numero 
di iscrizioni a tutte le classi dei 
corsi. SIa cresceodo. inoltre, iI DO

mero di adulti stuDiai. iIlmsQ. 

Corsi 
serali 
all'Istituto 
Leonardo 
Da Vinci 
I risultati 
sono molto 
positivi, sia 
per il numero 
elevato di 
iscritti che 
per i risultati 
di profitto 
ottenuti 
daglì 
studenti 

Si ritrova a Montone 
la "classe" del 1957 

MONTONE - Sisono ritrovati, sabato 26maggio, i natidel 1957 
nel comune di Montone, per festeggiare insieme i loro primi 50 
anni. Grazie all'pera di Renato Baruffi e Rodorico Poleri buona 
partedeineocinquantenni si è dataappuntamento nelpaese natio 
per trascorrere una serata in allegria. Alcuni per non perdere 
l'importante appuntamento sono ritornati addirittura da Londra, 
altridalla vicina Urbino.altri chedaanniavevano fatto perdere le 
loro tracce hanno fallo dituttoperritornare perunasera nelposto 
cheli havisti nascere. E' stato ilsindaco Mariano Tirimagni, nella 
salaconsiliare delComune, a portare algruppo il proprio saluto e 
quello dell'Amministrazione, per poi donare una pubblicazione 
sullavitadelcondottiero. Subito dopononpoteva mancare un giro 
per le medievali vie per poi trasferirsi in un noto ristorante tra 
portale prelibate, musica, ricordi eballi. Altermine dell'indimenti· 
cabile ser.Ila i giovani ciDquaDtmni per cercare di non penieI:si di 
DUlMl si lODOdatiWl'" __'*' perla~ di apm allhbiDo. 

cheoffriamo e chepuòfacilitare 
il loro inserimento nel contest.. 
produttivo delterritorio ecomun
que nel contesto sociale del 
l'odierna eramullietnica e multi 
culturale", Pergliadulti chevo 
gliene completare i loro studi 
l'Istituto superiore diUmbertide 
oHre corsi serali per operaton .: 
tecnici della gestione aziendale 
conun'offerta formativa adegua
ta ai bisogni e allecaratteristiche 
degli studenti, conpercorsi indi 
vidualizzati e flessibili e strategie 
di riconoscimento di crediti for 
mativi precedentemente acquisì 
ti. Può iscriversi al corso serale 
chihaildiploma discuola media 
e ba 18anni; chihainterrotto glJ 
studi ochipossiede già undiplo
masuperiore; chi vuoi rientrare 
in formazione per migliorare il 
proprio futuro. Possono iscriver 
si, inoltre, tuttigliadulti strame 
ri,inpossesso diregolare permes
sodisoggiorno, che abbiamo fre
quentato con esito positivo, nel 
proprio paese diorigine, unperio
dodistudi(certificabilel non infe
riore agli olto anni (pari alla no
stra licenzia media) o chesian.. 
inpossesso di licenzia media con 
seguito presso i centri di educa 
zione per gliadulti (Eda). Segb 
studenti stranieri hanno frequen 
iato, nelpaese di origine, lescur
lesuperiori possono usufruire dJ 
crediti SOJlastici che danno La 
pos9biIiIà di aa::edere a classi 
~ ~e preseo-
~~~.:h:wne:ttz:::>.:-


